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希 望 要 望 項 目 一 覧 
平成２９年度１１月補正分 

要望項目 左 に 対 す る 対 応 方 針 等 

■ 放置竹林の伐採を促進するために空中窒素固定菌誘導型緑化工法の積極的採用を 

放置竹林の伐採を進めるためには、伐採された竹を有効に活用し、伐採と活用の循

環を持続的につくりあげることが重要だと考えます。 

その伐採した竹の活用法の一つに、竹の短繊維をのり面の吹付材として用いる空中

窒素固定菌誘導型緑化工法があります。会派希望ではこの工法について、放置竹林対

策を促進する有効な手段として以前から取り上げてきました。      

現在、鳥取県でも湯梨浜町地内で試験的に導入されていますが、のり面の緑化工法

としても効果的であり、放置竹林対策の有効な手段だと考えていますので、ぜひとも

県として積極的に採用されることを改めて要望します。 

また、従来ののり面の吹き付け材との価格差については、放置竹林対策として、森

林環境保全税を財源とした補助について検討されることを提案します。 

湯梨浜町内で試験施工した県道法面植生工事については、現在、植生の

発芽状況、降雨及び積雪地での耐久性等の効果検証を継続しているところ

であり、引き続き、有効性及び経済性を検証していきたい。 

森林環境保全税については、継続に向けてパブリックコメントを実施中

であり、国の森林環境税（仮称）の動向も注視する必要があることから、

今後、竹林対策をどうすべきかを引き続き議論していきたい。 

■ 主婦や子育て中の女性の資格取得に向けた支援について 

先日、デジタルハリウッドSTUDIO 米子に行き、デジタルクリエイター養成の現状

と課題について話を伺いました。 

デジタルクリエイターは、ネットさえ繋がれば世界中どこにいても仕事ができ、技

術さえあれば高収入が可能な職業です。働く場の少ない地方において、デジタルクリ

エイターという仕事は非常に可能性のある職業だと思います。 

特に、在宅でも仕事ができるという点で、主婦や子育て中の女性にとって魅力的な

職業だといえます。 

実際に、私たちが訪問した平日の午後にスクールで学ばれている５人ほどの生徒さ

んはすべて女性でした。（ちなみにスクールに通えなくてもオンラインで学習するこ

とも可能だということです。） 

しかしながら、ネックになるのが６か月で約50 万円という受講料です。 

カリキュラムは実践的で、修了後の仕事紹介や技術的アドバイス等のフォロー体制

もしっかりしているため、卒業後、数本の仕事をこなせば受講料程度の金額はすぐに

稼げるということでしたが、最初に50 万円を一括で支払うのは簡単なことではあり

ません。 

銀行と提携したクレジットによる分割制度も用意されているものの、審査が結構厳

しくなかなか利用できていないのが現状だそうです。 

個人のキャリアアップのための投資なので、補助金で支援することまではしなくて

もいいと考えますが、せめて、主婦や子育て中の女性を対象に資格取得に向けた無利

子融資制度のような支援が考えられないものでしょうか。 

ぜひとも検討いただきますよう要望します。 

子育て等により離職した女性に対する支援として、国の平成３０年度概

算要求において、雇用保険の訓練給付の拡充や、ＩＴなど就業者増が見込

まれる分野の講座、土日・夜間講座の増設、完全ｅラーニング講座の新設

など学び直し講座の充実を通じ、キャリアアップや再就職への支援強化を

図ることとしている。当該事業が資格取得に活用できる可能性もあること

から、国の状況を注視しながら対応を検討していく。 

また、今後の県産業人材育成センターの見直し過程において、女性のリ

カレント教育に資するような委託訓練のあり方等についても検討していく

こととしたい。 

 その他、起業を目指す女性への支援として、起業実践スキルを学ぶビジ

ネス講座を毎月開設している。 

 


